



12 de noviembre de 1981

El gobierno decidido a construir la presa de Retuerta

Burgos.— El ministro de Obras Públicas y Urbanismo, Luis Ortiz, ha asegurado hoy en Burgos que su departamento seguirá adelante con el proyecto de construcción de la presa de Retuerta, en el Valle del Arlanza, que implicará la inundación de los pueblos de Retuerta y Cascajares, y del enclave en el que se encuentran las ruinas del monasterio de San Pedro de Arlanza, considerado como la cuna de Castilla. Diversos colectivos, como el colegio de Arquitectos, han expresado su ro-

tundo rechazo al proyecto por razones his-

Próxima construcción del pantano de Retuerta



Pérdida de la "cuna de Castilla", a cambio de agua para 20.000 hectáreas

Definitiva construcción de la presa de Retuerta en el enclave del monasterio de San Pedro de Arlanza

tóricas, artísticas y medioambientales. Para tratar este asunto, el ministro ha manejado en Burgos diversas reuniones de trabajo con representantes de Lerma, Salas de los Infantes y Retuerta.

Los ministerios de Obras Públicas y de Cultura negocian un acuerdo para trasladar piedra a piedra el monasterio a otro lugar, lo que tendría un coste de unos 500 millones de pesetas. El pantano de Retuerta, para la regulación del río Arlanza, fue proyectado durante la dictadura de Primo de Rivera. Las obras llevan paralizadas desde hace décadas. Su entrada en servicio permitirá poner en regadío más de 20.000 hectáreas de las provincias de Burgos, Palencia y Valladolid.